

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ФГУП “ВНИИМС”
Москва, Российская Федерация
Телефон: +7 495 781 90 81
e-mail: coomet@vniims.ru



Москва
21.06.2017 №401-04/721

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 1.6
Председателю ТК 1.10

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 1.6
Attn Chairperson of TC 1.10

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области “Массы и связанные с ней величины” и “Термометрия и теплофизика”:

721/AZ/17 “Двухсторонне дополнительное сличение в диапазоне температуры (-40÷660) °C”;

722/AZ/17 “Двухсторонние дополнительное сличения по массе с использованием эталонов сравнения с номинальными значениями 100 мг, 2 г, 20 г, 500 г, 5 кг класса точности E2”.

723/AZ/17 “Двухсторонне дополнительное сличение в диапазоне избыточного давления от 0 МПа до 34 МПа”

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET projects in the subject fields “Mass and Related Quantities” and “Thermometry and Thermal Physics”:

721/AZ/17 “Platinum resistance thermometers” range from (-40÷660) °C”;

722/AZ/17 “Bilateral supplementary comparison using reference standards with nominal values of 100 mg, 2 g, 20 g, 500 g, 5 kg of E2 accuracy class”.

723/AZ/17 “Bilateral supplementary comparison in the gauge pressure range from 0 MPa to 34 MPa”

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Sergey Komissarov
Head of COOMET Secretariat